

# **Kuhschellen-Exkursion**

**Gehölze und Wiesen im Vorfrühling in Klosterneuburg**



© Ilse Wrbka-Fuchsig

Wanderung entlang der schönen Wiesen an der Stegleiten Richtung Ölberg mit toller Aussicht. Wir werden einige der gefährdeten Schwarzen Kuhschellen sehen und die Gehölze im Frühlingskleid erkunden (Knospen, Blüten) sowie die Frühblüher auf den Wiesen und im Wald (und deren tierische Besucher) vorstellen. Rückkehr zur selben (oder einer anderen auf derselben Fahrtroute liegenden) Busstation in Kierling, somit gute Anbindung an die S40 in Kierling.

**Wann:** Samstag, 28. März

**Führung:** DI Ilse Fuchsig-Wrbka

**Dauer:** ca. 3 Stunden

**Treffpunkt:** 10:15 Uhr, Stegleiten beim Spielplatz (beim Steg über Kierlingbach)

**Anreise:** vom Bhf. Heiligenstadt entweder um 9:40 mit dem Bus Nr. 400 (Richtung Maria Gugging) oder um 9:42 zuerst mit der S40 und dann Umstieg in Kierling Bhf. in Bus 400, bis Station Kierling Hauptstr. (1 Station nach Stat. Kierling Stegleiten!)

**Rückreise:** ab 13:49 Uhr im Halbstundentakt mit dem Bus 400 (Richtung Wien Heiligenstadt) von der Station Kierlinger Hauptstraße oder wie im Text beschrieben von einer anderen Station an der Busroute

**Anmeldung:** via Mail an [noe@naturschutzbund.at](mailto:noe@naturschutzbund.at)

**Kostenbeitrag:** Naturschutzbund-Mitglieder: 8,- €, Nichtmitglieder 10,- €. Unsere Naturführer\*innen arbeiten unentgeltlich. Danke!

Datum: 28.03.2026